



### Saldatrice Automatica per cilindri da foglio mod. SDF200

La nostra Macchina Saldatrice mod. SDF200 rappresenta un enorme innovazione nel campo dell'imballaggio in pvc/pet trasparente. Infatti, studiata su principi semplici ma efficaci, la macchina permette di realizzare cilindri in pvc/pet trasparente partendo dal foglio precedentemente tagliato a misura, permettendo così di automatizzare quelle lavorazioni che fino a qualche tempo fa dovevano necessariamente essere fatte a mano. Ma le innovazioni non finiscono qui. La nostra macchina infatti, grazie ad un precisissimo sistema di computerizzazione, non necessita di alcun tipo di attrezzature. L'azzeramento dei costi relativi all'impiantistica renderà quindi appetibili anche quelle commesse che per l'esiguo quantitativo, in passato, non giustificavano un'automazione della produzione. Di facile e veloce messa a punto, la macchina, controllata da un precisissimo plc, necessita infatti di pochi minuti per essere pronti a saldare mediante ultrasuoni la quantità di scatole del diametro richiesto. Come per il modello che parte dalla bobina, la macchina può essere collegata mediante un apposito sistema (venduto separatamente) alla nostra bordatrice doppia, ottenendo così una linea completamente automatica per la produzione di cilindri.

**Caratteristiche tecniche :**  
 Capacità produttiva : dal diam. 60 al diam 200  
 Tempo cambiare misura: pochi minuti  
 Lunghezza minima e massima del cilindro : mm. 20 a 400 mm.  
 Dimensioni : 120 x 200 x 150 cm.



### Automatic Welding Machine for cylinders from sheet SDF200

Our Automatic Welding machine kind SDF200 represents an enormous innovation in the field of the transparent packing in pvc/pet. In fact, studied on simple but effective principles, the machine allows to produce transparent cylinders in pvc/pet starting from the sheet previously cut to measure, allowing, in such a way, to automatize those productions that till now they necessarily owed to be done by hand. But the innovations don't end here. Our machine, thanks to a computerized system, it doesn't need any kind of equipments. This will make therefore desirable also those orders that for the small quantity, didn't justify an automation of the production. Easy and fast to debug, the machine, checked by a precise plc, requires of few minutes to be ready to weld by ultrasounds the quantity of boxes of the desired diameter. As for the model starting from the pvc, the also this machine can be connected through a special system (sold separately) to our double beading machine, obtaining a completely automatic line for the production of cylinders.

**Technical characteristics:**  
 Productive ability:  
 from the diam. 60 to the diam 200  
 Time to change measure: few minutes  
 Min.& Max length of the cylinder:  
 mm. 20 to 400 mms.  
 Dimensions: 120 x 200 x 150 cms.



### Machine Automatique à souder le cylindres en partent de feuille

Notre Machine Soudeuse mod. SDF200 représente une innovation énorme dans le champ de l'emballage en pvc/pet transparent . Etudiée sur débuts simples mais efficaces, la Machine permet de réaliser tubes en pvc/pet transparent qui en partant de la feuille précédemment coupé à la mesure permet, ainsi d'automatiser ces travaux que jusqu'à le quelque temps ils devaient nécessairement être faite à la main. Mais les innovations ne finissent pas ici. Notre Machine merci à un système précis d'informatisation, il n'a pas besoin d'aucun type d'outillage. Le zéroage des coûts relatifs à l'impiantistica il rendra donc désirables aussi ces ordres que pour la quantité exigüë, en passé, pas ils justifiaient une automation de la production. De messe facile et rapide au point, la Machine, contrôlé par un plc précis, il nécessite en effet de peu minutes pour être prêts à souder par ultrasounds la quantité de boîtes du diamètre demandé. Comme pour le modèle qui partie de la bobine, la Machine peut être réunie par un système spécial, vendu séparément, à la notre bordatrice double, en obtenant ainsi une ligne complètement automatique pour la production de cylindres en pvc/pet

**Caractéristiques Techniques :**  
 Capacité productive: du diam. 60 au diam 200  
 Temps changer mesure: peu minutes  
 Longueur min. et max du cylindre: mm. 20 aux 400 mm.  
 Dimensions: 120 x 200 x 150 cms.